



Hurlingham, agosto de 2024

A nuestra comunidad:

Queremos contarles que la Unahur cuenta con un nuevo edificio: La Patria. Muchos de ustedes conocen de su avance cotidiano. También del gran esfuerzo que nuestra Universidad tuvo que afrontar para poder terminarlo cuando el gobierno nacional decidió desfinanciar la infraestructura universitaria.

Hurlingham cambio cuando nació Unahur y progreso con cada avance. Este es un paso mas en la mejora de la calidad educativa que nuestra comunidad se merece. Es para estudiar y aprender, para investigar, para hacer prácticas formativas y para recreación cultural. Cuidemos y disfrutemos este nuevo espacio. Es de todos nosotros porque todos Somos Unahur.